
   VERBALE DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO N. 9 

     del 7 Luglio 2021 
 

Il giorno 7 Luglio  2021 alle ore 17.00 nella sede dell'Istituto di Istruzione Superiore " G.Galilei" di 

Crema, in seguito a convocazione del 02/07/2021, Prot. 0005781, si è riunito in presenza  il 

Consiglio di Istituto per discutere il seguente ordine del giorno: 

 

 

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente 

2. Calendario scolastico 

3. Assestamento Programma Annuale 

4. Piano Scuola Estate 

5.  Dati iscrizioni ed organico 

6. Copertura Wi-Fi Istituto Galilei 

7. Altre comunicazioni del Dirigente Scolastico 

8.  Varie ed eventuali 

 

Risultano presenti i seguenti Consiglieri: 

 

   PRESENTI 

Prof. ssa Maria Grazia Crispiatico  Dirigente Scolastico X 

Prof.  Pagliarini Davide Rappresentante Docenti X 

Prof. Comandulli Enrico  Rappresentante Docenti X 

Sig.  Caprara Nicola Direttore SGA X 

Prof.ssa  Fiorani Maria Elena Rappresentante Docenti X 

Prof.  Nobilini Ruben Rappresentante Docenti X 

Prof.ssa  Stanga Greta Rappresentante Docenti X 

Sig.  Groppelli Luigi Rappresentante Genitori X 

Sig.ra Carioni Annamaria Rappresentante Genitori X 

Sig. na Berkanda Alessia Rappresentante Studenti X 

 

Presiede l'assemblea  la Sig. Carioni Annamaria 

Segretario verbalizzante Prof.ssa Maria Elena Fiorani 

Risultano assenti : la prof.ssa Benelli Giovanna ( rappresentante docenti), la prof.ssa Scotti Olga ( 

rappresentante docenti), la prof.ssa Cerioli Alessandra ( rappresentante docenti), il sig. Groppelli 

Luigi (rappresentante genitori), il sig. Dedè Maurizio Arturo (rappresentante genitori), il sig. 

Canidio Pietro  (rappresentante studenti), il sig. Pezzotti Matteo (rappresentante degli studenti), il 

sig. Fasitta Gabriele  (rappresentante degli studenti) 

Verificata la regolarità della convocazione ad opera del Dirigente Scolastico, constatata la presenza 

del numero legale, accertata la validità, si dichiara aperta la seduta. 

 

 

 

 

 



PUNTO 1 

 

Lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente 

 

La Sig. Carioni Annamaria, Presidente del Consiglio, passa la parola al Dirigente Scolastico che dà 

lettura al Consiglio di Istituto del verbale relativo alla seduta del 13 Maggio 2021 ai fini della 

delibera di approvazione:  

 

     Delibera n. 164 

 

Il verbale della seduta precedente viene approvato all'unanimità dai presenti. 

 

PUNTO 2 

 

Calendario Scolastico 

Preso atto del calendario scolastico 2021/2022 della Regione Lombardia, si propone di estendere le 

vacanze di Pasqua fino al giorno 20 Aprile 2022, quale unica ipotesi ragionevole di utilizzo dei 

giorni di sospensione didattica gestibili dall’Istituto. 

 

 

     Delibera n. 165 

 

Il Consiglio di Istituto approva all'unanimità 

 

PUNTO 3 

 

Assestamento Programma Annuale 

 

Il sig. Caprara Nicola, DSGA dell’Istituto illustra al Consiglio le modifiche maggiorative al 

Bilancio Annuale le cui voci principali riguardano  il DL 41/2021 all’ art. 31 commi 1,6 come 

riportato nel prospetto fornito ai membri del Consiglio di Istituto, per un totale di 170.952,19 euro. 

 

 

                       Delibera n. 166 

 

Il Consiglio di Istituto approva all'unanimità 

 

PUNTO 4 

 

Piano Scuola Estate 

 

La Dirigente Scolastica illustra le azioni adottate dall’Istituto inerenti il suddetto Piano Scuola come 

da nota MIUR n. 653 del 27 Aprile 2021 sull’utilizzo di fondi assegnati sulla base della popolazione 

scolastica degli Istituti. 

Si intraprenderanno due tipologie di percorsi: per le classi 2,3,4,5, attività modulari di otto ore 

suddivide in 4 interventi di due ore ciascuno, su gruppi di studenti costituiti da minimo 10 max 18 

partecipanti su base volontaria e di interesse specifico. Si sono raccolte le proposte di attività 

laboratoriali di consolidamento da parte dei docenti interessati, che verranno vagliate e sottoposte 

agli studenti per la loro iscrizione. E’ possibile l’iscrizione a due diverse attività.  La 

calendarizzazione sarà nelle prime due settimane di Settembre, tendenzialmente il mattino. Si 

prospetta anche la possibilità di ricalendarizzare alcune attività in momenti successivi se le richieste 

degli studenti dovessero essere numerose. 



Si è preferito scorporare un percorso specifico per le classi prime, volto a laboratori sul metodo di 

studio e sul rinforzo delle competenze  disciplinari, nel periodo 16 -30 Settembre , il pomeriggio. 

     

                                                      Delibera n. 167 

 

Il Consiglio di Istituto approva all'unanimità 

 

 

PUNTO 5 

Dati iscrizioni e organico 

Il prof. Pagliarini Davide analizza i dati inerenti la conclusione dell’anno scolastico quali 

bocciature, sospensioni del giudizio, richiesta di trasferimenti ad altri Istituti, o ad altri indirizzi di 

specializzazione all’interno del Galilei. Il numero complessivo degli studenti per il prossimo a.s 

dovrebbe mantenersi al di sotto delle 2000 unità, probabilmente 1950, con 5 classi prime del Liceo 

Scientifico Scienze Applicate (di cui una a curvatura matematica), 4 classi prime  per la 

specializzazione di Chimica, 7 classi prime per quella di Informatica e tre classi prime per quella di 

Meccanica. 

Questo dovrebbe renderà di nuovo necessaria la frequentazione giornaliera di 5/6 classi di prima e 

seconda in via Benvenuti, a rotazione settimanale, compreso il Sabato. 

Si informa il Consiglio di Istituto delle nuove normative circa le scansioni temporali per i 

riorientamenti verso altri Istituti per gli studenti delle classi prime, fissati entro il 31 Gennaio. 

Inoltre non saranno più richiesti esami integrativi di passaggi nelle classi seconde di qualsiasi 

indirizzo scolastico se è stata superata positivamente la classe prima. Rimane ferma la necessità di 

riallineamento però dei debiti formativi. 

 

PUNTO 6 

Copertura Wi-Fi Istituto Galilei 

 

Informativa da parte del prof. Pagliarini Davide, circa l’adeguamento tecnologico del Wi-Fi di 

istituto con tecnologia Wi-.Fi 6 ad opera della ditta Teicos che aveva già cablato l’istituto. Questo 

permetterà di risolvere tutti i problemi inerenti la rete verificatisi nello scorso anno scolastico.  

 

PUNTO 7 

Altre comunicazioni del Dirigente Scolastico 

1. Adesione al Rete  STEM? : finalizzato alla realizzazione di setting didattici flessibili, 

modulari, sia come laboratori dedicati alle STEM, sia come spazi interni attrezzati in aula 

preesistenti con cinque tipologie di attrezzature acquistabili, che vede l’Istituto Cattaneo di 

Pisa quale scuola capofila. 

                                                      

 Delibera n. 168 

 

Il Consiglio di Istituto approva all'unanimità 

 

2. Viene richiesta inoltre delega alla partecipazione all’ Avviso pubblico per la realizzazione di 

spazi laboratoriali e per la dotazione di Strumenti digitali per l’apprendimento delle STEM 



In attuazione del decreto del Ministro dell’istruzione 30 aprile 2021, n. 147, il Ministero, con la nota 

prot. 10812 del 13 maggio 2021, intende promuovere la realizzazione di spazi laboratoriali e la 

dotazione di strumenti digitali idonei a sostenere l’apprendimento curricolare e l’insegnamento 

delle discipline STEM (Scienze, Tecnologia, Ingegneria e Matematica) da parte delle scuole. 

Il potenziamento dell’apprendimento delle STEM costituisce una priorità dei sistemi educativi a 

livello globale sia per educare gli studenti alla comprensione più ampia del presente e alla 

padronanza dagli strumenti scientifici e tecnologici necessari per l’esercizio della cittadinanza sia 

per migliorare e accrescere le competenze richieste dall’economia e dal lavoro. 

Delibera n. 169 

 

Il Consiglio di Istituto approva all'unanimità 

 

3. La Dirigente informa in merito al completamento delle azioni di messa in Sicurezza 

dell’Istituto con sopralluoghi dei Vigili del Fuoco, con l’adeguamento del sistema di 

sicurezza dell’archivio degli atti cartacei, del completamento della scritta sulle vetrate del 

Liceo Scientifico Scienze Applicate, della posa in atto del sistema di video sorveglianza, 

dell’aggiornamento del Documento di Valutazione dei Rischi dell’Istituto, dello sgombero 

degli antibagni dai carrelli per la pulizia e della posa di nuovi armadietti in opportuno locale 

per il personale ATA. 

4. Il prof. Pagliarini Davide aggiorna il Consiglio sui corsi ITS di Cosmesi e di Meccatronica 

che proseguono e concluderanno il ciclo attuale. Informa inoltre di un nuovo corso ITS per 

le nuove Tecnologie  di cui uscirà a breve il bando; della Fondazione Galilei che gestirà il 

suddetto corso in collaborazione con l’IIS Torriani di Cremona . La sede della Fondazione 

sarà a Crema al Galilei, la sede del corso sarà a Cremona presso IIS Torriani. Viene 

assicurato il sostegno economico da parte dell’Associazione Industriali della Provincia di 

Cremona per le spese di gestione corrente della Fondazione. 

 

 

PUNTO 8 

Varie ed eventuali 

La Dirigente Scolastica informa il Consiglio di Istituto riguardo : 

a) S. Messa in Duomo per la comunità scolastica del Galilei, celebrata da S.E Mons. Daniele 

Gianotti Vescovo di Crema, Venerdì 9 Luglio 2021 alle ore 18:00. L’invito è stato esteso ai 

parenti dei prof. Scandolara e Pamiro morti lo scorso anno e ai parenti degli studenti 

recentemente scomparsi. 

b) Borse di studio in onore del nostro collega Pamiro Mauro, offerte in sua memoria dalla 

famiglia, per alunni meritevoli delle classi di seconda Informatica 

c) Esami di Stato: risultati 

d) Integrazione del RAV   

e) Sistema di videosorveglianza 

f) Dati INVALSI classi quinte: ad ogni studente è stata fornita una pssword per la 

consultazione dei risultati 

g) Conclusione progetto  Monitor 440 



h) Conclusione progetto sulle Ludopatie e rendicontazione all’ATS Valpadana 

i) Rete ……… il prof. Del Sorbo ha dato la sua disponibilità per l’utilizzo dei fondi disponibili 

per organizzare attività di natura motoria e di recupero psicologico sulle nuove dipendenze 

dai social,  dalle ludopatie , sorte a causa pandemia. 

j) Rete CPCP della protezione civile: rendicontazione che sarà a cura della prof.ssa Melada 

k) Conclusione del progetto di Peer Education condotto dal prof. Del Sorbo 

l) Conclusione del Corso di Formazione sull’Educazione Civica per docenti 

m) PCTO: informativa sugli stage aziendali estivi, sul progetto PLS, sulle modalità di 

conduzione dei corsi sulla sicurezza delle classi terze che verranno condotti dai docenti dei 

consigli di classe, sulla stipula della convenzione con il FAI 

n) Informativa sul Liceo Biomedico che proseguirà nelle classi quarte liceo, e sulla curvatura 

matematica di una intera classe prima del Liceo Scientifico Scienze Applicate 

o) Nuova modulistica PEI  e revisione dei PDP 

p) Progetti di internazionalizzazione quali Erasmus KA2, scambio con Long Eaton, Dual 

diploma, certificazioni PET,FCE,CAE, Etwinning. 

q) Informativa sul progetto Cyber Security  

r) Informativa sul recupero dei corsi di approfondimento sulla Cosmesi. 

 

Il Dirigente Scolastico unitamente al Presidente , saluta i membri del Consiglio di Istituto. 

La seduta è tolta alle ore 19:20 

 

 

Il verbalizzante 

prof.ssa Maria Elena Fiorani 

 

Il Dirigente Scolastico                       Il presidente 

prof.ssa Maria Grazia Crispiatico                                                              sig. Anna Maria Carioni 

 


